

AD Collector

HORS
SÉRIE

ARCHITECTURAL DIGEST. HORS-SÉRIE SPÉCIAL DÉCORATION 2016. N°14

Toutes les tendances de la

DÉCORATION

2016

**LE TOP 100
DES DÉCORATEURS**
*et leurs dernières
réalisations*

INSPIRATION
*Papiers peints,
tissus, tapis...
50 pages
de nouveautés*

**FRENCH-
ENGLISH**
-
**BILINGUAL
EDITION**





Photo Gonzalo Machado - portrait Popparat.



DANIEL SUDUCA & THIERRY MÉRILLOU

Esprit cultivé

STYLE. Un style tout en nuances, une sobriété magnifiée par de belles matières, dynamisée par les créations des plus grandes signatures du xx^e siècle. Pour ce tandem d'architectes, le luxe réside dans la qualité intrinsèque des espaces, et se passe de surenchère. **PARCOURS.** Formés à l'École spéciale d'architecture et à l'École du Louvre pour l'un, à Penninghen pour l'autre, ils installent leur agence d'architecture à Toulouse en 1992, avant d'y inaugurer la galerie Saint Jacques deux ans plus tard : un espace qui fait office de vitrine où ils mettent en scène des pièces de Jean Royère, Jacques Adnet, André Arbus et, depuis 2011, les objets d'artistes qu'ils éditent. Leur clientèle, essentiellement privée, est sensible à leur approche sensible et cultivée. **ACTUALITÉ.** En 2015, le duo a signé un hôtel particulier à Toulouse, deux appartements à Paris, et réalise des projets à Biarritz, à Lisbonne, ainsi qu'au Brésil. **F.C.P.**

A bohemian bent

STYLE. Attention to nuance, a spare esthetic heightened by fine materials and dynamized by the creations of the biggest names in 20th-century furniture design. For partners Daniel Suduca and Thierry Mérillou, luxury lies in the intrinsic quality of the spaces, and must never be overstated.

BACKGROUND. One studied at the École Spéciale de l'Architecture and the École du Louvre, the other at Penninghen. Together they opened their architectural firm in Toulouse in 1992, followed two years later by Galerie Saint Jacques, a showcase for pieces by designers like Jean Royère, Jacques Adnet and André Arbus, plus, since 2011, decorative objects created by artists. The duo's sensitive, cultivated approach has won them a loyal, mostly private, clientele.

WHAT'S NEW. In 2015 they completed a townhouse in Toulouse and two apartments in Paris, along with projects in Biarritz, Lisbon and Brazil. **F.C.P.**

À gauche et à droite, la Cellule monastic-chic conçue pour AD Intérieurs 2015. Left and right: the "Monastic-Chic Cell" created for AD Intérieurs in 2015.

